
MARTINI GABRIEL

Sono il titolare dell'azienda. Mi alzo sempre molto presto al mattino, sono risoluto e tenace. E sono
del parere che proprio queste caratteristiche mi abbiano aiutato a "farmi" dal nulla: un inizio tutto in
salita. La mia formazione da viticoltore l'ho acquisita a S. Michele all'Adige. 

Da 37 anni produco vino, dedicandomici anima e corpo. In una struttura come la nostra non c'è
spazio per coloro che si definiscono esperti in qualche settore, per cui sin dalla fondazione della
nostra cantina sono io che mi occupo della produzione e allo stesso tempo cerco di seguire con
molta attenzione la clientela (alcuni dei nostri clienti sono affezionati a noi sin dal primo giorno e
ne vado molto orgoglioso) e di avere una visione d'insieme sull'apparato amministrativo.

Oltre a ciò amo tutto quello che può essere legato al gusto: la passione che sta al secondo posto
nella mia vita è la cucina mentre se lo stress mi assale, scappo con il mio gommone su un'isola
deserta. Il mio figlio Lukas mi sostituisce (quasi) completamente in mia assenza.


